

Athlétisme/Héros en or

Une épreuve pour la bonne cause

Publié le 02/09/2024



Rapidement seul en tête, Julien Brasseur a su gérer sa course et s'imposer dans l'épreuve du 10 kilomètres. © Droits réservés

Des marches et des courses solidaires, afin d'améliorer le quotidien d'enfants atteints de cancers, ont connu un franc succès.

Ce dimanche, sur le site de l'île Charlemagne, avait lieu la seconde édition des « Héros en or », des courses et marches solidaires destinées à améliorer le quotidien d'enfants atteints de cancers.

Lauréate sur le 10 km, Christine Mallo avait les mots justes pour décrire les bienfaits de cet événement organisé par le CFA Pharmacie. « Faire une course où l'on contribue à aider des enfants, je trouve cela super », soulignait, avec un large sourire, celle pour qui la performance

individuelle semblait passer en second plan. Christine Mallo s'avouait impressionnée par l'inscription de 250 membres du personnel hospitalier, comme l'évoquait le directeur du CHU d'Orléans, Olivier Boyer.

Alors que le nombre de participants a quasiment doublé par rapport à l'année dernière, Christine Mallo concluait : « L'objectif de réunir des fonds est atteint. C'était la motivation de tout le monde ».

« Il faisait très lourd »

Venir faire une bonne action était aussi l'occasion de performer. Habitué des jolies places, Julien Brasseur s'est offert la première place sur 10 km. Il s'agissait de sa deuxième course du week-end après « La Ronde des Marais » disputée à Bourges, samedi. « Il faisait très lourd, mais j'ai mieux géré qu'hier. Cela me prépare au marathon de Vannes, à la fin du mois », a indiqué le vainqueur du jour. Objectif, 2 h 40. Fortement acclamé, Nicolas Turbat, son dauphin, affichait un sourire de satisfaction après cette « belle course de rentrée pour la bonne cause » en vue d'un prochain 10 km en octobre.

Sur 5 km, Alexandre Fleureau comptait « prendre le premier train et voir comment les jambes étaient ». Victoire à la clé et « super-expérience, avec des orchestres présents sur le parcours ». Enfin, Céline Tournaire, vainqueur sur 5 km, se disait « très contente » de la matinée et de sa course, une semaine avant son semi à Gien.

ORLÉANS SPORTS ORLÉANS - SPORTS

A lire sur La Rep

Conflit - "Notre Sologne ressemble à un champ de bataille de Verdun" : un propriétaire sous tension à cause d'un chantier électrique qui traîne en longueur

La Rep

LeasyPeasy : un nouvel outil pour réinsuffler la confiance dans la gestion locative

Contenus sponsorisés

A partir de 2.15€ HT - TEE-SHIRT PERSONNALISABLE MIXTE 'NAYA' 150G/M²

2,15 € Faites le choix de ce tee-shirt mixte personnalisé 'Naya' 150g/m² pour préparer votre prochain événement d'entreprise et/ou faire plaisir à vos employés. Apportez de la couleur et du style dans vos

OBJETRAMA | Sponsorisé

Commander

À découvrir : Notre sélection maison pour embellir votre rentrée